

峰山学園PTA 「みんなでおはよう運動」を行いました

11月26日(火)に峰山学園の2回目の「みんなでおはよう運動」が行われました。それぞれの園小中学校では役員の皆さんはじめ、安全ボランティア、地域の方にもお世話なり、挨拶運動が展開されました。

風の強い日となりましたが、早期より元気な声が聞かれました。家庭、学校、地域で、大人と子ども、大人同士、子ども同士のコミュニケーションの輪のきっかけとなる「挨拶」を今後も大事にしたいです。

峰山小学校の様子



いさなご小学校の様子



しんざん小学校の様子



長岡小学校の様子



峰山中学校の様子



峰山こども園の様子



峰山中学校では、青少年健全育成会にも挨拶運動に参加していただきました。PTA役員、各路地では保護者、安全ボランティアの方にも見守って頂きながら、お世話になりました。

峰山こども園では京丹後警察、保護者会の方々と一緒に、年長組のあいさつ当番が元気いっぱい「おはよう」の声をかけていました。同様に、ゆうかり子ども園でも年長児の当番が毎朝「おはよう」の声をかけています。学園全体で「挨拶の輪」が広がる町を目指したいと思います。